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司  会       中澤 信敏君 

開会点鐘       水野 泰雄君 

斉  唱   「上田六文銭 RC の歌」 

委 嘱 状       

 

2018-19 年度 

RI2600 地区 職業委員会委員 

 柄澤  堯君 

          

ラッキー賞 

 

 

 

 

 

 提供者     斉藤惠理子君 

松本歌舞伎土産 宮原 宏一君 

草間弥生展土産 小嶋 修一君         

プログラム   

 クラブ協議会 (クラブ戦略計画) 

会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶    

生川秀樹君生川秀樹君生川秀樹君生川秀樹君((((代読水野泰雄君代読水野泰雄君代読水野泰雄君代読水野泰雄君))))    

先週の金曜日に、土屋上田市長に参加いただき

上田城公園で大島桜の東信第二グループによる植

樹式を執り行いました。この植樹は、2017-2018

年度の国際ロータリーのイアン・ライズリー会長

が提唱された、120 万人の全ロータリアンが木を

1 本ずつ植えるようにとの呼びかけに応えたもの

です。この植樹式をもって、2017-2018 年度の活

動も、ほぼ終わり、後は最終例会を待つだけとな

りました。本日は、この一年を振り返って、水野

年度へ向けた私の思いを述べさせていただきます。 

私の物事の取り組み方は、少年時代からあまり

変わらず、スタートは一生懸命やるが、中だるみ

が長く、最後に辻褄を合わせるタイプです。思い

出すのは、今から遡ること 40 数年前の小学生の

夏休みの宿題への取り組み方です。私は小学 4 年

生の夏休みまでは、他県で暮らしていたので、夏

休みは 7 月下旬から 8 月末までの 40 日間くらい

ありました。その頃の私は、7 月中に宿題の 7 割

くらいを終わらせ、その後は仲の良いいとこの家

に居候をして遊び惚けて、盆明けに家に戻り、残

りの宿題を大慌てでやるような少年でした。 

その傾向は、55 歳になった現在も変わらず、ロ

ータリークラブの会長を務めさせて頂いた今年度

も、残り 3 か月で何とか帳尻を合わせようとしま

したが、山田ガバナー補佐から 2019-2020 年度の

ガバナー補佐選出と言う大きな使命を受け、残念

ながら目標としていたことの内、2 つが未達成に

終わってしましました。1 つは、会員の 50%が、

My Rotrayと呼ばれるロータリアンの会員サイト

に登録すること。もう一つは、クラブ戦略計画を

作成することでした。My Rotray への登録は、イ

ンターネットに詳しい水野エレクトの優しいご指

導に頼ることで、問題ないと思っています。もう

一つのクラブ戦略計画の作成は、我がクラブの抱

えている問題の抽出や、進む方向性を決めたりす

るために、重要なものです。 

この 2 つは、私が密かに狙っている水野年度で
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の会長賞受賞に貢献するものと考えます。加えて

受賞に重要な会員増強に関しましては、皆様の協

力のもと、かなり明るい兆しが見えてきました。

私の残してしまった宿題は、水野エレクトに丸投

げし、次回の最終例会では、美酒に酔いたいと思

います。 

最後に、本日の例会は来客対応で欠席となり、

そのため水野エレクトに代読していただきました。

よって、引き継ぎはしっかり出来たと、満足して

おります。水野エレクト、後はよろしくお願いい

たします。 

杉山杉山杉山杉山    裕裕裕裕君君君君 

１．RI より 

  ・コーディネーターニュース ７月号 

２．米山奨学会より   

・ハイライトよねやま 219 号 

３. 地区事務所より 

  ・諏訪湖 RC 事務局変更のお知らせ 

恵送 

１．上田 RC 様・東御 RC 様・・会報 

全会員配布物 

１.  当クラブ会報 第 983 号 

２. 7/24 キックオフ夜間例会のご案内  

３. 次年度上半期会費納入のお願い・・７月に

入ってからの送金をお願いします。 

吉田吉田吉田吉田    穣穣穣穣君君君君 

 

6/12 オープン例会ゲストよりニコニコ BOX 

をいただきました。 

重原君江様 今日はありがとうございました。 

      ステキな例会に参加でき、感謝い

たします。 

清水純子様 本日は楽しい時間をありがとうご

ざいました。新たなご縁を大事に

して参ります。 

水野泰雄君 地震に遭われた方々にお悔み申し

上げます。本日は会長代行です。

よろしくお願いいたします。 

杉山 裕君 大阪北部の地震により被害を受け

られた皆様に心からお見舞い申し

上げます。 

斉藤惠理子君 オープン例会参加の友人からロ

ータリーの理解が深まったとの感

想をいただきました。フェイスブ

ックを見たから方々から反響もあ

り、良かったと思いました。 

肥田野秀知君 柄澤  堯君 

小嶋 修一君 宮原 宏一君 

中澤 信敏君 西澤 尚夫君 

西澤 文登君 田中 栄一君 

横沢  正君 吉田  穣君 

クラブ協議会クラブ協議会クラブ協議会クラブ協議会((((クラブ戦略クラブ戦略クラブ戦略クラブ戦略

計画計画計画計画))))    

水野会長エレクトより次年

度クラブ戦略計画について

発表いただきました。 

 

6/15(金)上田城跡公園にて 

東信第二グループ植樹セ

レモニーが行われました 

当クラブからは  

生川会長・中澤社会奉仕

委員長・柄澤会報委員の

３名が出席しました。 

 

 

 

    

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 

本 日 
21 6 - 71.43％ 

前々回 
21 5 1 80.95% 


